

CARTA DEL  
**REC  
TOR**  
ABRIL



## *Querida familia UHemisferios,*

Solo puedo manifestar la ilusión que me da ver el Campus UHE otra vez con vida. De nuevo vamos retomando los sueños que nos habíamos planteado y a pesar de todo vislumbramos un futuro mejor. Pero volver después de tantos días cuesta, sobre todo porque nos habíamos acostumbrado a otras rutinas que a fuerza de costumbre comenzaron a formar parte de nuestras vidas. Cuesta madrugar, salir de casa, lidiar con el tráfico, el frío, el tiempo, el costo, pero por otro lado hay muchos beneficios que ya comenzamos a revalorar: las clases presenciales, ver de nuevo a los amigos y compartir con ellos; romper con la monotonía, visitar el Oratorio, los espacios verdes, tantas cosas que no valorábamos porque estaban ahí.

Sin embargo, para adaptarnos otra vez tenemos que crear nuevos hábitos, y a los seres humanos esto nos cuesta mucho. Lo paradójico es que lo más difícil está en los detalles más pequeños. Por ejemplo, es más fácil levantarse a tiempo que acostarse a la misma hora; es fácil cumplir con un deber, pero es muy difícil acostumbrarse a tender la cama; me reúno con los amigos para celebrar un cumpleaños, pero me olvido de llamar a ese pariente mayor y enfermo, que espera con ansia mi saludo.

Este mes de abril, donde los católicos celebramos la Semana Mayor, los invito, sin importar nuestras creencias, a que seamos mejores, a que mejoremos en las cosas pequeñas, a que trabajemos en nuestra vida ordinaria. Si mejoramos un poco cada uno de nosotros, sin duda el mundo también será un poco mejor.

*Diego A. Jaramillo*